

nachricht vom 27.06.2011

Eröffnung treffpunkt.sommerkamp

Ein gelungenes Fest und viele gute Wünsche

Pünktlich um 14.00 Uhr am Freitag, den 17. Juni, war es soweit. Der Himmel über Ohlsdorf bekam sommerliche gute Laune und holte sein schönstes Blau hervor. Zur selben Zeit füllte sich der neue treffpunkt.sommerkamp der alsterdorf assistenz west gGmbH (aawest) nach und nach mit den Gästen, die zu seiner Eröffnungsfeier gekommen waren.

Das Fest selbst begann mit einer kleinen Herausforderung: 70 Minuten Kulturprogramm wollten zunächst einmal gehört, bestaunt und beklatscht werden. Die Begrüßungsrede des Treffpunktleiters Tobias Crombach, die Glückwünsche der Nikodemus Gemeinde in der Nachbarschaft durch Pastor Volker Simon, die südamerikanische Gitarrenmusik des Duos Sergio & Linda Schön und das wilde Improvisationstheater mit Leslie und Florian von der Truppe „Dünnes Eis“ brachten die 80 Gäste in gute Stimmung, anschließend wurde das Buffet mit Café, Kuchen und Würstchen und Salat – drinnen und draußen eröffnet.



Auch zu den Nachbarn schon zu Beginn ein guter Kontakt: Pastor Volker Simon übermittelt gute Wünsche der Nikodemus-Gemeinde an Tobias Crombach



Die Besucher des Treffpunkts fühlten sich wohl bei der Einweihungsfeier



Das Impro-Theater

Für die leckeren selbstgebackenen Kuchen waren Markus Irion und das tagewerk.fuhle verantwortlich. Die Jugendlichen vom Jugendhaus Alsterdorf kümmerten sich professionell um die Bratwürste und die Salate. Das Team der ehrenamtlichen und hauptamtlichen Mitarbeiter des Sommerkamp versorgte die Gäste mit Getränken und sorgte routiniert für eine gastliche Atmosphäre.



Das Team vom Jugendhaus Alsterdorf versorgte die Gäste vom Grill

Nachbarn und Freunde, Klientinnen und Klienten und Mitarbeitende der aawest und ost nutzten die Gelegenheit zu Gesprächen und neben Austausch und Unterhaltung kamen auch viele neue Ideen auf, welche zukünftig Aktivitäten noch im treffpunkt.sommerkamp stattfinden könnten.

Für alle, die zu dem Zeitpunkt noch nicht genug Kultur genossen hatten, spielte Rollo der Puppenspieler das Puppentheaterstück „Leo der Löwe“ und fast vierzig Gäste nahmen mit Begeisterung an der Aufführung teil.

Als um Punkt 17.00 Uhr das Fest sein Ende fand und der Treffpunkt reich beschenkt mit guten Wünschen für die Zukunft zur Ruhe kam - einiges davon fand auch seinen Weg in das Gästebuch des Treffpunktes - war zweierlei

ganz sicher: Das Fest war ein gelungener Start in den Sommer und in die Zukunft des Treffpunktes und es war bestimmt nicht das letzte Fest im Sommer - und im Sommerkamp.

Kontakt:
treffpunkt.sommerkamp
Fuhlsbüttler Strasse 709
22337 Hamburg
alsterdorf assistenz west gGmbH
Tobias Crombach
Projektleitung
Telefon: 31 97 79 04
Mail: t.crombach@alsterdorf-assistenz-west.de

Text Tobias Crombach/ Fotos Markus Scholz